



元気いっぱい湯野っ子



「人権の花」贈呈式



6月24日(月)に福島市男女共同参画センターの職員の方と福島県人権擁護委員協議会の方々が来校し、「人権の花」贈呈式が行われました。人権擁護のキャラクターである、まもるくんとあゆみちゃんも登場し、5年生の子どもたちは大喜びでした。式では、人権擁護委員の方から、人権について「この世に生きているすべての人が、楽しく気持ちよく生きていく権利である」とわかりやすく説明いただきました。

式のあとは、プランターにサルビア・マリーゴールド・千日紅の苗を植えました。今後、この花を守り、育てながら、命あるものを大切にする心、お互いのことを思いやる心を培っていききたいと思います。

授業研究



3年生



6年生



研究協議会

6月7日(金)に3年生、21日(金)に6年生の国語科の校内授業研究会を行いました。本校教員全員に加えて、外部講師の方も招いての研究会でした。6年生の授業研究会は、西根中学校の校長先生も参観してくださいました。

3年生は、「自然のかくし絵」の学習の7時間目、6年生は、「いざという時のために」の学習の5時間目の授業でした。子どもたちは、これまで学習の積み重ねを生かして、大変意欲的に学習に取り組んでいました。

それぞれの授業後は、教師の働きかけ、子どもたちの活動、取り組みへの様子から、授業の成果と課題について話し合い、今後の湯野小における授業に生かしていくことを確認しました。我々教師は常に、個人や集団での研修を欠かさず、指導力向上、子どもたちの学力向上のための努力を続けてまいります。

市連Pソフトボール大会



6月16日(日)に令和6年度福島市小中学校PTA連合会親善ソフトボール大会が開催されました。湯野小は西根中との合同チームとして参加しました。参加した選手の皆さんが、心を一つにして、ゲームに臨んだ結果、Dブロックで準優勝することができました。おめでとうございます。

※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログもぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/>湯野小学校

QRコードはこちら→



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも
ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校> QRコードはこちら→